



# 500274 - FOOTBALL CLUB LUNEVILLE

## Le danger des objets numériques

### ACTION

---

**Nom de l'action**

Le danger des objets numériques

**Date de l'action**

30/04/2025

**Public cible**

U6-U9

**Nombre de participants**

17

**Thème de l'action**

Santé

**Descriptif de l'action**

L'écran, je peux m'en passer!!!! De nos jours, les enfants sont trop déconcentrés avec les écrans numériques. Je pense qu'il est essentiel de les sensibiliser sur ce sujet, l'idéal est de les faire réfléchir sur ce problème qui concerne pas mal de jeunes actuellement. Le jeu mis en place est simple : - Les jeunes doivent partir en conduite de balle sous forme de relais et ont chacun une chasuble à la main qui fait office de téléphone, pendant leur conduite les enfants doivent constamment regarder le chasuble et conduire le ballon en même temps. Evidemment, le but était de ne toucher aucun plot lors de son passage. Cette "mise en scène" permet de montrer que de nos jours les téléphones sont une véritable addiction et qu'il faut faire attention à ce qui se passe autour de nous. Les jeunes ont joué le jeu et ont mis les ingrédients nécessaires pour que cette action soit la plus percutante possible.

**Commentaire**

Action réalisé par FATMI Marouane en tant que VOLONTAIRE

**Photo(s)**





